

POR LA PAZ

→ El director honorífico de la Cátedra Unesco de Filosofía para la Paz, **Vicent Martínez Guzmán**, ha cerrado el curso de verano *Los derechos de los niños y niñas y la educación para la paz*, con una conferencia en la que ha defendido un giro epistemológico en la concepción de la identidad de la infancia. Según ha explicado el profesor de la Vall d'Uixó **Martínez Guzmán**, los niños son muchas veces considerados más víctimas que actores y agentes y se presentan como atrapados en los conflictos y al margen de las políticas que generan y sostienen el conflicto.